

Am Samstag, 01.04.2023 konnten wir nach fast vierjähriger Abstinenz wieder ein Turnier für unsere Freunde ausrichten.

Auf unserem neuen Trainingsparcours in Baumgarten, den wir seit Anfang 2023 betreiben, begaben sich rund 50 SchützInnen von nah und fern auf zwei Runden, um sich mit den anderen zu messen.

Das Wetter war uns zum Glück hold und so wurde es ein angenehmer Tag mit gemütlichem Ausklang.

Wir freuen uns schon auf unser nächstes Turnier - vielleicht sogar noch in diesem Jahr!

[Fotos](#)

